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Pflegezustand der documenta-Außenkunstwerke 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1034 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wer ist bei der Stadt Kassel für die Pflege und den Erhalt der angekauften 

documenta-Außenkunstwerke zuständig? 

 

2. Ist von der Pflege nur das Kunstwerk oder auch das Umfeld im öffentlichen 

Raum betroffen, damit ein würdevoller Rahmen für die Kunstwerke 

geboten wird? 

 

3. Wie bewertet der Magistrat den Beitrag „Wer wälzt uns den Stein? Zum 

Pflegenotstand bei einigen documenta-Kunstwerken im öffentlichen 

Stadtraum“ von Harald Kimpel (StadtZeitung Kassel, Nr. 86 2018), in dem 

er von „sinnentstellender Einmischung in den Formbestand“, „prekären 

Standortbedingungen“ und „Pflegenotstand“ spricht? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




